

園庭の桜のつぼみが膨らみ始め、春の訪れを感じる季節になりました。桜の花が咲く頃、子ども達は入学や進級を迎えます。今年度、子ども達は表佐地区の色々な場所に出かけることができました。相川の広い河川敷を思いきり走ったり、ハリヨを見つけたりとたくさんの経験をし、心も体も大きくなりました。

一年間、地域の皆様とご家族の皆様には、園の保育教育に多大なご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

**ドクターイエロー(黄色い新幹線)を見たよ(3、4、5歳児)**



暖かい春の日差しを浴び、タンポポやてんとう虫を見つけながらあぜ道を散歩しました。遠くの方からドクターイエローの姿が見えると「キャー！」と歓声があがり、手を大きく振ったり、跳びはねたりして大喜びの子ども達です。なかなか見ることのできない新幹線を目をキラキラさせながら見つめていました。

**表佐小学校の5年生と交流したよ(5歳児)**

**一緒に遊んだよ!**

表佐小学校にでかけ、5年生のお兄さんお姉さんと一緒にドッジボールや的当て、しっぽ取りをして楽しく遊びました。

お兄さんお姉さんが分かりやすくルールを教えてくれたり、優しく声をかけたりしてくれ、5歳児も笑顔いっぱいでした。



**学校探検をしたよ!**

音楽室にある楽器に触れたり、図書室の本を見たり、学校の保健室や教室についてお兄さんお姉さんから詳しく教えてもらったりしました。

5年生と手をつないで学校探検をして小学校のことを知ることで、1年生になる期待が膨らみました。



## 宮代こども園に行ったよ(4、5歳児)

4・5歳児が宮代こども園に出かけ、宮代こども園の子と一緒にドッジボールをしたり、遊具で遊んだり、一緒に給食を食べたりして、ふれあいのひとときを楽しみました。今年度、何回も交流をしてきたので、お互いに名前を呼び合ったり、誘い合ったりして遊んでいました。心を通わせ、仲良しになった子ども達です。



一緒に食べるとおいしいね!



## ひなまつり会をしたよ!

ひなまつり会では、お内裏様とお雛様になった先生と一緒に“ひなまつり”にちなんだクイズをしたり、“うれしいひなまつり”の歌を歌ったりして、行事を楽しみました。子ども達も衣装を身に付け、お内裏様とお雛様の気分を味わいました。



おひな様はどっちかな?



## “ありがとうの会”をしたよ

5歳児のお兄さんお姉さんに、『今まで優しくしてくれてありがとう』という感謝の気持ちと、『卒園おめでとう』というお祝いの気持ちを伝える“ありがとうの会”を行いました。小さいクラスの子も達はプレゼントを作り、5歳児一人一人に「ありがとう。」と言いながら渡しました。

今までありがとう



おめでとう!



## もうすぐ卒園式

表佐小学校の校長先生が5歳児の卒園式の取り組みを見に来てくださり、大きな声で「はい!」と返事をして証書を受け取る姿や、胸を張って卒園の歌を歌う姿に認めの言葉をたくさんかけてもらいました。

取り組みを見ていた小さいクラスの子もお兄さんお姉さんの姿をじっと見つめ、「おめでとう!」と拍手を送りました。

